

Título: Teletón presentó a Alan García Gaete, el niño embajador de la campaña 2025

guera, bajo la dirección de Ariel Veronese (venta de entradas en www.ticketplus.cl).

Para finalizar los espectáculos de agosto, el domingo 31, a las 18 horas, se presentará la esperada función de julio de la obra "Aquí me bajo yo". El montaje trata sobre el encuentro de tres generaciones tras el deterioro de la salud del personaje y reflexiona sobre los derechos de las personas mayores a decidir sobre su vida. Escrita y dirigida por Elena Muz, cuenta con las actuaciones de **Jaime Vadell, Milena Bastidas y Rodrigo Bastidas** (4 años, entradas en www.passline.com).

Teletón presentó a Alan García Gaete, el niño embajador de la campaña 2025

● La Fundación Teletón, celebrando de manera anticipada el Día del Niño, anunció ayer que Alan García Gaete, de 12 años, es el embajador para la presente campaña de la Teletón, que se realizará el 28 y 29 de noviembre. La presentación se hizo en el Colegio Providencia, del cual él es estudiante, y contó con la participación de Christell y Ricardo Ramírez, el doble chileno de Jungkook de BTS. "Tengo la misión de representar a más de 32 mil niños que se atienden en todos los institutos. A mí también me ha ayudado mucho Teletón. Es un lugar donde tengo amigos, me rehabilito", dijo.